Herren 40 siegen in der Verbandsliga

Die H40 konnten am Samstag in Einöd ihren ersten Sieg ein einfahren. Nach den Einzeln führen wir mit 8:4. Patrick konnte nach dem Einzel verletzungsbedingt kein Doppel mehr spielen. Da Steph auch nicht da war mussten wir bei der Aufstellung der Doppel improvisieren. Obwohl Einöd noch aufrüstete indem sie ihre Nr. 2 zum Doppel einflogen haben wir, nach taktisch guter Aufstellung und hartem Kampf, zwei Spiele für uns entschieden. Markus und Armin hatten gegen die 1+2 keine Chance. Chris und Eric haben das Dreier-Doppel nach zwischenzeitlichen Schwierigkeiten heimgeschaukelt.

Jürgen und Jiri überraschten uns und die zahlreich mitgereisten Fans, indem sie mit vollem Einsatz zwei LK 8er in die Knie zwangen.

Eine super Leistung der beiden. Respekt Jungs. Vielen Dank an alle die uns in Einöd so toll unterstützt haben. Das war TOP

Am Samstag 21.05 ab 13:00 Uhr geht es zu hause weiter gegen Winterbach.

Wir würden uns freuen wenn unsere Fans wieder so zahlreich erscheinen.